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E' LA FINE?	Recentemente ha fatto notizia la posizione di un pastore protestante che , davanti all' ultimo disastro
naturale in Giappone cui è seguito un disastro nucleare, ha parlato di 'punizione divina' e di 'arrivo della fine del mondo'.
Ma il vangelo di oggi non ha questa interpretazione. Gesù dice che ' ci saranno guerre e rivoluzioni... terremoti,
pestilenze e carestie', ma dice anche che questa 'non è la fine', ma sono fatti attraverso i quali si deve passare. E' la
realtà di una natura che porta i segni dell' imperfezione e del peccato umano, ma che allo stesso tempo attende la
liberazione e l compimento in Dio. Noi non possiamo sfuggire a queste situazioni. Ma Gesù incoraggia dicendo 'non vi
terrrorizate' e poi afferma ' non è subito la fine'. Per il cristiano, ricordiamolo, la fine non è la distruzione di tutto sotto
l'implacabile ira di Dio, ma è l'apertura della festa finale a cui parteciperanno tutti coloro che hanno vissuto nella carità. Si,
ecco, preoccupiamoci se la nostra vita non è nella carità. 
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